
 

 

 

 

                           第３号 令和５年８月２１日 

 

 

 

 
教育課程部が中心となって企画した乗り入れ授業が 6 月２０日（火）に東小の 6 年生が東中の青柳先生の英語の

授業を、２３日（金）に泉小の 6 年生が岸本先生の数学の授業をそれぞれの小学校で行いました。青柳先生の英語の

授業では、動詞に I can をつけて、I can play baseball.など自分の得意なことを隣の人に話しました。できたら、相

手の人があいづちをうち、Gleat! Wow! I see! You can などを使い会話をしました。 

岸本先生の数学の授業では、算数と数学のちがいは、数学は何でそうなるのかを考え、共通点を見つけ絶対にそう

なる証明をする勉強であることを、中学校の教科書や高校入試の問題などから体験していました。 

アンケートの結果から、「楽しく授業を受けられた」「中学校のイメージを持てた」に回答する割合が多かったので、

中学校での授業がどんなものなのか少しでもわかったことが安心感につながったのかと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  
 

 

 

 

 



2023 年 6 月 20 日 大麻東小学校 乗り入れ授業アンケート結果 
 

 
２．その他（感想など自由に書いてください） 

 

・I can を中学校でも習うということにとても驚きました。最後の探すやつもゲームみたいでとっ

ても楽しかったです。 

・中学校の外国語の授業もうちょっと詳しく知りたいと思った 

・英語がペラペラで覚えやすいと感じました。 楽しく勉強ができたので、中学校でも大丈夫と自信

を持てました。 

・中学校ではどういう勉強をするのか不安だったので今回の乗り入れ授業をして安心できました。 

 
３の質問で「まだ不安なところがある」を選んだ人に聞きます。どんなことを不安に思

っていますか。 
・勉強についていけるか。 

・成績悪くならないか。 

 



2023 年 6 月 23 日 大麻泉小学校 乗り入れ授業アンケート結果 

２．その他（感想など自由に書いてください） 

・中学校では計算の答えを考えるんじゃなくて、どうしてその答えになるのかと考えるのがとても

楽しく中学校のイメージが持てました。 

・小学校で習ったことが、基礎となって中学校の学習に役立つことを知り、さらに難しい学習に取

り組めるという新しい楽しみが生まれました。来年中学校で学習を楽に取り組むために今後の６

年生の学習も今以上に頑張ろうと思いました。 

・中学校の勉強は、「難しい」などのマイナスのイメージが正直ありましたが、中学校の授業を受

けて、中学校が楽しみになりました。 

 
３の質問で「まだ不安なところがある」を選んだ人に聞きます。どんなことを不安に思

っていますか。 
・テストが定期的にあったり、勉強が難しかったりするイメージが強いので、「自分でもできるの

かな」と思ってしまいます。 

・授業とかがみんなに追いつけなくてどんどん成績が落ちてしまうのではないかと少々不安です。 



 

 

 

 

                           第４号 令和５年８月２１日 

 

 

 

 
児童・生徒会部が中心となって企画したリモートあいさつ運動が、７月１９日(水)に東中と泉小、７月２０日(木)に東

中と東小を登校時間に合わせてを行われました。学校間で移動して実施することが難しかったが、リモートでつなぐこ

とによって挨拶の大切さを共通して再確認することができました。 

７月２４日(月)に大麻東小学校にて第２回の合同会議が行われました。各部に分かれての話し合いでは、各部で取

り組んだことの反省や今後取り組むことの計画を立て、前期後半に向け活発な話し合いがありました。その後の全体

会では、各部のチーフが各部の進捗状況を発表し閉会しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

  

 

 

 



 

 

 

 

                           第５号 令和５年８月２１日 

 

 

 

 
7 月 25 日（火）と 26 日(水)に体力部を中心に企画した夏休み部活動体験が東中で行われました。 2 日間とも

暑い日でしたが、泉小と東小の 6 年生は自分のやってみたい部活動に参加し、汗をいっぱいかきながら真剣なまなざ

しで活動していました。 

アンケートの結果を見ると、部活動を体験したことで「部活動ってどんなことをしているのか」「部活動の楽しさ」を体

験することができ中学校への希望や期待が高まったと回答した児童が多くみられました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

 
  

 

 

 

 



中学校部活動体験のアンケート結果(大麻泉小) 

 

 
2 の質問で「その他」を選んだ人はどんなことですか。 

・団体でなにか一つのことに取り組む楽しさ 

 

４.部活体験を通しての感想を書いて下さい。 
・先輩の教え方や先生が明るくて、楽しかったです。吹奏楽部を体験して私は吹奏楽部に入りたいと思いまし

た。２つ体験したけど吹奏楽部が一番楽しかったです。また行きたいです！ 

・中学校に入ったらどのような部活に入ろうかなと悩んでいました。けれど自分はバドミントン部の部活体験に

行って、中学校に入ってからの生活が、少し考えることができたので、不安がなくなりました。また、先輩方の

優しい教え方やアドバイスによって、中学校でもなんかやっていけそうだなと思いました。楽しかったです！

（結構難しかった）  

・今回の部活体験をしてみて、バレーボール部は、どれも先輩が優しいのですけど特にキャプテンがめっちゃ優

しかったです。一個一個のトレーニングをわかりやすく伝えてくれたり、してくれました。また、私達が分からな

かったトレーニングも質問するたびに丁寧に答えてくれました。とても楽しかったです。 



中学校部活動体験のアンケート結果(大麻東小) 

 

 
４.部活体験を通しての感想を書いて下さい。 
・初めての部活体験だったけど自分が体験したときに、ここは、こんなにも明るくて、楽しい所なんだなと、思った

ので、中学校に行くのがとても楽しみになりました。  

・部活動体験をして、吹奏楽部で行っていることやいろんな楽器のことがわかった。実物はあまり見たことがな

かったし、吹き方や音の出し方などの気になっていたことがわかったから安心した。先輩たちはみんな親しみ

やすくて、丁寧に教えてくれたから楽しかった。中学校がより楽しみになった。 

・先輩方がとても優しくて、部活動が楽しみだと思いました。 部活動のコーチの教え方が、わかりやすかったで 

す。 


